



BOLETÍN DE PRENSA

Medio informativo oficial de **Indeportes Antioquia**

Medellín, Antioquia, jueves 30 de marzo de 2023

Boletín de prensa N°. 26-2023

Los líderes de recreación, actividad física y deporte de 116 municipios de Antioquia se reunieron, el jueves 30 de marzo, en la casa del deporte antioqueño.



Medellín, Antioquia (*Oficina de Prensa Indeportes Antioquia 26-2023*). El jueves 30 de marzo se celebró, en Indeportes Antioquia, el Encuentro Departamental de Directores, Gerentes y Coordinadores de Entes Deportivos Municipales 2023. Además de los directivos del ente rector del deporte en el departamento, participaron 119 líderes de actividad física, recreación y deporte, de 116 municipios de Antioquia.

En la jornada, la Subgerencia de Fomento de Desarrollo Deportivo puso en común la orientación estratégica que se propone para este año, el modelo de gestión territorial y una propuesta de trabajo de mayor articulación, buscando aportar con mayor pertinencia al desarrollo territorial, al mejoramiento de la calidad de vida de los antioqueños y al liderazgo deportivo del departamento.

El subgerente Héctor Javier Vásquez Monsalve presentó a los 41 promotores, que este año apoyarán los distintos programas de actividad física, recreación y deporte en los territorios, para sumar capacidades y ampliar la oferta de los entes deportivos municipales.

Adicionalmente, se hicieron anuncios por parte de cada uno de los programas de la Subgerencia de Fomento y Desarrollo Deportivo. Las Escuelas de Deporte Formativo abrirá convocatorias de cofinanciación para apoyar este programa con 15 monitores de deporte formativo en igual número de municipios. 33 dotaciones para el fortalecimiento del deporte formativo. Y el desarrollo de 14 olimpiadas microrregionales de deporte formativo, con las cuales se espera impactar a niños y niñas de todo el departamento, eventos deportivos que iniciarán a partir del mes de mayo. Además, se desarrollarán 17 jornadas de recreación en el departamento y se entregarán, por convocatoria de cofinanciación, 14 entornos recreativos, además de la oferta de dos asesorías presenciales por municipio. Una de las novedades es que se desarrollarán siete seminarios subregionales de deporte, recreación y la actividad física entre mayo y junio de este año. Pronto se darán a conocer los municipios sede de estos subregionales.

En cuanto a la oferta de formación y capacitación, se anunciaron 1.220 cupos en 32 capacitaciones que se ofrecerán con cuatro de las mejores universidades del departamento y una liga deportiva, en temas de deporte, recreación, actividad física, medicina aplicada al deporte, juzgamiento y entrenamiento, gestión y administración de las organizaciones deportivas, discapacidad, desarrollo humano, tendencias para el desarrollo del sector e infraestructura deportiva. Cursos que además se ofrecerán directamente en los territorios.

También se anunció la programación de cada uno de los Juegos Deportivos Institucionales aclarando que, en atención a los Juegos Nacionales y Paranales del Eje Cafetero, los Juegos Comunales y Campesinos, los Juegos Escolares, los Juegos Intercolegiados y los Juegos Deportivos Departamentales deberán desarrollarse con una programación más ajustada de lo habitual. ([Calendario actualizado de los Juegos Deportivos Institucionales](#))

Desde la Secretaría de Educación Departamental también se anunciaron detalles afines a la programación de cada una de las fases de los Juegos Deportivos, Recreativos y Culturales del Magisterio Antioqueño.

Durante la jornada, los directores, gerentes y coordinadores de los Entes Deportivos Municipales, firmaron su compromiso con la actividad física, la recreación y el deporte de Antioquia, y le dejaron un mensaje de apoyo a los atletas y paratletas que se perfilan para representarnos en los Juegos Nacionales y Paranales de este año en el Eje Cafetero.



@IndeportesAnt



Indeportes Antioquia



@Indeportesantioquia



indeportesant